



受付で久しぶりの再会

## 成人おめでとう！

### 平成20年成人式

1月13日(日)、体育センターで318人が参加し、成人式が行われました。

今年町内で成人を迎えた人は393人です。新成人は色とりどりの晴れ着やスーツに身を包み、友だちとの再会を楽しんでいました。

新成人を代表して櫻井優将さん(常光防)が答辞を述べ、樺澤聖子さん(天神町)が記念品を受け取りました。



真剣な表情で来賓の話を聞く新成人たち



記念品を受け取る樺澤聖子さん



中学校の同級生たちとハイポーズ



新成人を代表して答辞を述べる櫻井優将さん

## 成人式を迎えての抱負



**栃木郁美さん(東汗西)**  
自分の将来を見つめながら行動をしていきたい。



**稲葉明子さん(大山第3)**  
責任のある行動を心がけて生活をしていきたいです。



**小池達也さん(願成寺)**  
大人という自覚を持ち責任ある行動をしていきたい。

## 癒しのともしびをプレゼント

### 上三川病院でキャンドルサービス

12月20日(木)、上三川病院で、長期患者を励まそうとキャンドルサービスが開催されました。

キャンドルサービスでは、以前上三川病院で体験学習を行った児童・生徒たちが参加し、病院看護師たちと一緒に、「きよしこの夜」を歌いながら、キャンドルを手に病棟の前を歩くと、拍手や歓声が沸き起こりクリスマスムード一色に染まりました。



キャンドルを病棟を歩く聖歌隊



情報交換を行う参加者

## 2008年も頑張りましょう

### 新春のつどい

1月8日(火)、日産自動車(株)栃木工場ゲストホールで、町・商工会・農協に関係する団体の代表が参加し、「新春のつどい」が盛大に行われました。

猪瀬町長は、「子どもや高齢者にやさしいまちづくりを目指していきたい。」と挨拶。吉沼商工会長の乾杯の後、参加者約170人は、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。

## だるまに願いを込めて

### 花市(初市) 開催

1月13日(日)、上三川通りで城址公園通り商店街が主催する花市(初市)が開かれ、縁起物のだるまなどを買い求める人たちの姿が見られました。

また、会場では、商工会主催による甘酒の無料配布や、「ベリーカードスタンプ会」による抽選会が行われ、今年最初の運試しに会場は盛り上がりを見せていました。



だるまを買う子ども



まゆだまを焼く参加者たち

## 無病息災を願って!

### どんど焼き

小正月前後の土曜日や日曜日に、町内各地でどんど焼きが行われました。

願成寺自治会では、1月13日(日)に行われ、子どもたちによって点火された火は、勢いよく燃え上がりました。火が落ち着くと、みんな木の枝などの先に付けた餅(まゆだま)を焼いて食べ、今年1年の無病息災を祈りました。



研修を受ける参加者たち

## 学校・子どもたちを守ります スクールガード事業研修会

1月15日(火)、役場大会議室でスクールガード研修会が実施されました。

町内の各学校でスクールガード事業を開始し今年で3年目。地域社会全体で学校内外の安全体制の改善を図りながら、安全で安心できる学校づくりを目指した取り組みです。

約60名が出席し、下野警察署生活安全課坪山課長から防犯講習があり、参加者は真剣に聞き入っていました。

## 高規格救急車を新しく配備 上三川分署救急車

石橋地区消防組合上三川分署に、新しく高規格救急車が配備されました。

12月10日に配備され、価格は約3,500万円。今までの救急車よりも車内のスペースが広く、AED（除細動器）などの装備品についてもグレードアップしており、搬送に伴う救急活動の能力が向上しました。



新しく配備された上三川分署の高規格救急車

## 第9回しらさぎ駅伝競走大会に ご声援を！

- ▼日時＝2月17日(日) 午前10時スタート
- ・第1区…役場前道路～本郷小学校西門  
(午前10時14分)
  - ・第2区…本郷小学校西門～本郷中学校東  
(午前10時18分)
  - ・第3区…本郷中学校東～本郷台スーパー  
オータ二南  
(午前10時29分)
  - ・第4区…石田東公園北(午前11時)～上三  
川北小学校西門  
(午前11時06分)
  - ・第5区…上三川北小学校西門～ゆうき公園  
(午前11時14分)
  - ・第6区…ゆうき公園～明治中学校正門  
(午前11時26分)
  - ・第7区…明治中学校正門～役場西側駐車場  
(午前11時37分)

※ ( ) 内時間は先頭集団通過予定時刻となります

※なお、申込みは締切となっております。

▼問い合わせ先＝生涯学習課 スポーツ係

☎9170

## 浜野さんが藍綬褒章・ 若林さんが瑞宝単光章を受賞

平成19年秋の叙勲で浜野昭子さん(上郷3区)が「藍綬褒章」を若林昭雄さん(本郷台第1)が、「瑞宝単光章」を受賞されました。

浜野さんは、1983年から保護司。町更生保護女性会会長などを務め、現在まで24年間尽力されました。

若林さんは、1966年に自衛隊に入隊。北宇都宮、宇都宮駐屯地などに勤務し2000年退官されるまで日本の防衛に寄与した功績が認められたものです。



叙勲を受けた浜野さん(左側)と若林さん